

La Ville de Namur reçoit une subvention de 62.000€ pour développer un projet lié à la santé sexuelle en République Démocratique du Congo

Il sera mené en 2024 et 2025 en collaboration avec l'ONG Parlons Sida aux Communautaires (PASCO), basée à Masina.

S. M.

Publié le 01-02-2024 à 14h43 Mis à jour le 01-02-2024 à 14h45

 Enregistrer



Ce projet contribuera notamment à renforcer les actions de lutte contre le VIH. ©PASCO

17
Partages



Dans le cadre de son programme de cofinancement de projets de partenariat pour le développement durable, l'agence chargée des relations internationales Wallonie-Bruxelles International a octroyé une subvention de 62.014,00€ à la Ville de Namur pour un projet développé en collaboration avec l'ONG Parlons Sida aux Communautaires (PASCO), basée à Masina en République Démocratique du Congo.

Ce projet, mené en 2024 et 2025, contribuera à renforcer les actions de lutte contre le VIH, à promouvoir la santé sexuelle et reproductive dans le respect des droits humains, à combattre la stigmatisation et la discrimination, et à sensibiliser sur les mesures barrières liées à la résilience post-COVID-19.

Nos dernières vidéos

Cette nouvelle démarche permettra d'agrandir le nombre d'actions envers la jeunesse de Masina. Des populations clés sont visées. En milieu extra-scolaire, 1.500 personnes vont être touchées, parmi les plus vulnérables, principalement les travailleuses du sexe et leurs enfants. En milieu scolaire, cela concerne 4000 élèves et 1000 professeurs. En milieu professionnel, 400 employés de 4 structures. Cinq cliniques juridiques, trois Ministères (Santé, Prévoyance, Justice) et deux programmes nationaux (VIH-Sida, Santé – mutuelles) seront également associés à ce projet.

Un partenariat entre la Ville de Namur et la commune de Masina existe déjà depuis 2008, en matière d'Etat civil-Population. *"Ce projet vient compléter ces activités spécifiques"*, indique le commissariat aux relations internationales (CRI) dans un communiqué.

L'ONU y croit: il est encore encore "possible" de mettre fin au sida d'ici 2030